
 
 
 Die CDU-Fraktion fordert die Verwaltung auf zu überprüfen, ob das Ehrenmal 

auf dem Hackenberg entweder eingezäunt oder auf das umzäunte Gelände des 
Feuerwehrgerätehauses verlegt werden kann. 
 
Nachdem Stv. Brand den Antrag erläutert hat, schlägt der Bürgermeister vor, das 
Ehrenmal in den eingezäunten Bereich des Feuerwehrgerätehauses mit 
einzubeziehen. 

 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig. 
 


